Am Samstag, 20. Mai 2022, erhielten wir in Gsteigwiler Besuch von der Feuerwehr Wilderswil. Nebst Getränken und Bratwurst mit Pommes, gab es für die Kinder Spass und Spiel und die Erwachsenen durften am offenen Feuer mit einem Tuch das fachgerechte Löschen üben. Bei der Fahrzeugpräsentation erhielten die Einwohner einen Einblick in die Ausrüstung und die Gerätschaften. Mit Blaulicht und Sirene kündigte die Feuerwehr ihren Einsatz an. Aus einem Schulzimmer kam Rauch und die Kinder schrien um Hilfe. Die Feuerwehr demonstrierte Ihren Einsatz und der Feuerwehrkommandant Kari Seematter kommentierte das Vorgehen. Bei bestem Wetter ein gelungener Anlass für Gross und Klein. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer und allen Besucher aus Nah und Fern.







